



Béatrice de Lavalette a présenté son nouveau roman.

AULT

Romancière et voyageuse

Samedi matin, l'Aultival, la Maison de la presse d'Ault, située en bas de la Grande-rue, accueillait l'auteur Béatrice de Lavalette. Celle-ci allait à la rencontre de ses lecteurs, à l'occasion d'une séance de dédicace de ses deux romans : *Rendez-vous manqué*, qui se déroule en baie de Somme et sorti en 2015, et le dernier, *Lumières d'ombres*.

Celui-ci emmène le lecteur dans la lumière des dédales labyrinthiques des rues de Tanger, aux senteurs de miel et de cumin, dans les dîners mondains d'un festival de jazz et dans l'ombre des plaques tournantes de la drogue marocaine, au milieu d'un naufrage de migrants en quête de vie meilleure et de liberté. Un chauffeur de bus parisien, qui décide de partir dans

une quête philosophique sur les traces d'un peintre orientaliste à la suite d'un bouleversement dans sa vie, une femme installée à Tanger avec sa famille, un migrant et un trafiquant de cannabis : c'est au travers de ces quatre vies, ces quatre destins qui vont s'entre-croiser, que Béatrice de Lavalette vous fera voyager dans une Afrique du nord qu'elle connaît pour y avoir vécu plusieurs années. « *Le premier roman avait une ambiance un peu plus masculine, il était un peu plus violent* », commente la romancière.

Béatrice de Lavalette sera présente au salon de livre d'Eu, où elle pourra de nouveau dédicacer ses romans aux lecteurs qui auraient manqué ce rendez-vous aultois.